

Räume für ehrenamtliches Engagement in der Jugendverbandsarbeit stärken!

Antragsteller: Vorstand des Bezirksjugendring Oberpfalz

Der Bezirksjugendring Oberpfalz fordert den Bayerischen Jugendring auf, im Zuge der aktuellen Reform des achtjährigen Gymnasiums in Bayern zu prüfen, inwieweit eine gezielte Förderung des ehrenamtlichen Engagements im künftigen Lehrplan des Gymnasiums und darüber hinaus in allen Schularten in Bayern möglich ist. Dazu soll der BJR auf das Bayerische Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst, das Bayerische Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration sowie die Bayerische Staatsregierung zugehen, um zu prüfen inwieweit in allen Schulformen die Förderung ehrenamtlichen Engagements verbindlich im Lehrplan zu verankern ist. Der Lehrplan muss so gestaltet werden, dass ehrenamtliches Engagement für junge Menschen zeitlich möglich ist, um ergänzend zu schulischen Bildungsinhalten nonformale Lernerfahrungen in den Jugendverbänden zu gewährleisten und so auch zur Persönlichkeitsentwicklung beizutragen.